

DÉPENDANCES D'HALIFAX.

Chezzetkouk, qui est distant d'Halifax de neuf lieues par mer et de cinq par terre, est composé de 45 familles qui paient au missionnaire trois piastres par famille. Il n'y a qu'une très petite chapelle, mal en ordre et un presbytère non logeable. Il est défendu à M. Grace d'y célébrer les saints mystères, jusqu'à ce que l'un et l'autre soient réparés.

Il est ordonné aux habitants de bâtir, avec le temps et le plus tôt qu'ils pourront, une église dont les principales dimensions seront de 32 pieds de large sur 40 de long, 10 pieds au-dessus des lambourdes, avec une sacristie de 14 pieds sur 16. Le presbytère aura 24 pieds sur 26.

Familles, comme ci-dessus, 45

Ames 224

Communians 130

Confirmés (on ne sait)

Ni vases sacrés, ni ornements, ni linges.

Prospect est éloigné d'Halifax d'environ 10 lieues, et distant de Ketchharbour de 3 lieues, et de deux lieues d'Herringshore. Il n'y a point de chapelle.

Familles de Prospect, 14 ; Ketchharbour 11 familles.

Communians y compris les engagés . . . 130

Ceux-ci ne restent dans ces contrées que le temps de la pêche.

Confirmés 5

Le revenu consiste en 100 quintaux de morue.

Sauvages Micmacs errants depuis Cap Sable jusqu'au détroit de Canso. A peu près,

Familles 58

Communians 52

Ames 269

Confirmés, on ne sait pas au juste.

Ces Sauvages ne donnent rien au missionnaire.